

# CAMEROON WEEKLY PRESS REVIEW

BY LEXLAU

## BANQUE

### L'Uncdf veut accompagner la Beac pour faciliter les envois de fonds à l'international

En 2020, ce sont 40 291 opérations de réception de fonds via le Mobile Money qui ont été enregistrées dans la Cemac (Cameroun, Congo, Gabon, Tchad, RCA et Guinée équatoriale) pour un montant total dépassant 4,2 milliards de FCFA. Pour rendre admissibles les envois de fonds et réduire les coûts de ces opérations à l'international via les services de paiement par monnaie électronique, le Fonds d'équipement des Nations unies (de l'anglais Uncdf) a annoncé un protocole d'accord avec la Banque des États de l'Afrique centrale (Beac).

Pour atteindre cet objectif, apprend-on, « l'Uncdf fournira une assistance technique à la Beac sur le cadre juridique et les options réglementaires relatifs aux services financiers numériques dans la région Cemac, conformément aux pratiques internationales et à l'objectif stratégique de la Cemac ». A l'ère du numérique pour les transactions à l'étranger, les envois de fonds deviennent un moyen d'accroître l'impact social et l'inclusion financière des migrants et de leurs familles qui les envoient et dépensent dans l'économie réelle.

En renforçant l'accessibilité financière au niveau des ménages, des petites entreprises et des infrastructures locales, l'Uncdf contribue à la réalisation de l'objectif de développement durable, qui vise à supprimer la pauvreté.

**EcoMatin du lundi 27 février 2023, page 5**

## ECONOMIE

### Transformation digitale : de nouvelles solutions présentées

Ce mardi 28 février, dans le cadre de la 2e journée de l'édition 2023 du congrès mondial de la téléphonie mobile et des télécommunications, Huawei, partenaire de l'événement, a présenté les innovations que la firme a apportées aux solutions déjà élaborées en termes de sécurisation et de stockage des données. La cible étant les opérateurs téléphoniques, les partenaires industriels ainsi que d'autres leaders issus du monde entier. Huawei a conçu son stand autour du concept "un avenir intelligent, plein d'espoir".

La division entreprise de la firme a également organisé son propre événement au MWC 2023, sur le thème "Leading Digital Infrastructure for New Value Together", où elle a lancé plus de 50 innovations et solutions innovantes pour le client dans le monde entier.

Parmi celles-ci, la "intelligent Simplified Campus Network Solution", une série de solutions de centres de données innovants et de stratégies commerciales pour les petites et moyennes entreprises.

L'autre innovation porte sur un portfolio unifié qui permettrait aux entreprises d'interagir en toute sécurité. L'objectif de toutes ces innovations étant de répondre aux besoins sans cesse croissants dans un monde qui se digitalise chaque jour davantage.

**Cameroon Tribune du 2 mars 2023, page 13**

## NUMERIQUE

### Transformation numérique : Orange dresse le bilan des 3 ans de son Digital Center

Cette dynamique est soutenue par le fonds d'investissement Orange Ventures doté d'un montant de 50 millions d'euros (32,47 milliards de FCFA), pour la zone Afrique et Moyen-Orient. À bientôt 3 ans d'activités, ODC (Orange Digital Center) a formé 2500 apprenants (dont 38% de femmes), permis 340 insertions professionnelles, et accompagné intégralement 20 start-ups camerounaises. Dans le même ordre, ODC a organisé 10 challenges sanctionnés par l'attribution des prix aux plus méritants (2200 projets ont été organisés dans le cadre des challenges comme Poesam, Orange summer challenge ou IMake4MyCity).

Par ailleurs, ODC a favorisé la signature de 15 partenariats opérationnels avec des structures locales et internationales à l'instar d'Amazon web services, Google, le Pnud, le Fne, le Giz ou Isahit. « Les programmes déployés en faveur des jeunes sont très concrets et pointus et Orange Digital Center se donne les moyens d'octroyer les stages de première expérience professionnelle. Ces stages permettent ainsi de bénéficier d'une première expérience concrète du monde de l'emploi, qui constitue un avantage de poids dans le marché du travail », observe le responsable innovation marketing & entrepreneuriat d'Orange Digital Center. Relevons qu'Orange Digital Center dispose de 2 sites délocalisés dans les universités de Yaoundé 2 (Soa) et de Buea, hormis celui du site central de Douala-Akwa.

**EcoMatin du jeudi 2 mars 2023**

# CAMEROON WEEKLY PRESS REVIEW

BY LEXLAU

## BANK

### Uncdf wants to support the Beac to facilitate international remittances

In 2020, 40,291 fund reception operations via Mobile Money were recorded in CEMAC (Cameroon, Congo, Gabon, Chad, CAR, and Equatorial Guinea) for a total amount exceeding 4.2 billion F. For to make remittances eligible and reduce the costs of these international transactions via electronic money payment services, the United Nations Capital Development Fund (Uncdf) has announced a memorandum of understanding with the Bank of Central African States (Beac).

To achieve this objective, we learn, " Uncdf will provide technical assistance to the Beac on the legal framework and regulatory options relating to digital financial services in the Cemac region, in accordance with international practices and the strategic objective of the CEMAC". In the digital age for overseas transactions, remittances are becoming a way to increase the social impact and financial inclusion of migrants and their families who send them and spend in the real economy.

By strengthening financial accessibility at the level of households, small businesses, and local infrastructure, Uncdf contributes to the achievement of the Sustainable Development Goal, which aims to eradicate poverty.

**EcoMatin of Monday, February 27, 2023, page 5**

## ECONOMY

### Digital transformation: new solutions presented

This Tuesday, February 28, as part of the 2nd day of the 2023 edition of the World Congress of Mobile Telephony and Telecommunications, Huawei, a partner of the event, presented the innovations that the firm has brought to the solutions already developed in terms of data security and storage. The target is telephone operators, industrial partners, and other leaders from around the world. Huawei designed its booth around the concept of "an intelligent, hopeful future".

The firm's enterprise division also hosted its own event at MWC 2023, themed "Leading Digital Infrastructure for New Value Together," where it launched more than 50 breakthrough innovations and solutions for the customer worldwide.

Among these is the "intelligent Simplified Campus Network Solution", a series of innovative data center solutions and business strategies for small and medium enterprises. The other innovation relates to a unified portfolio that would allow companies to interact securely. The objective of all these innovations is to meet the ever-growing needs of a world that are becoming more digital every day..

**Cameroon Tribune of March 2, 2023, page 13**

## DIGITAL

### Digital transformation: Orange takes stock of the 3 years of its Digital Centre

This dynamic is supported by the Orange Ventures investment fund endowed with an amount of 50 million euros (32.47 billion FCFA), for the Africa and Middle East zone. With nearly 3 years of activity, ODC (Orange Digital Centre) has trained 2,500 learners (including 38% women), enabled 340 professional integrations, and fully supported 20 Cameroonian start-ups. In the same order, ODC organized 10 challenges sanctioned by the awarding of prizes to the most deserving (2200 projects were organized within the framework of challenges such as Poesam, Orange summer challenge, or IMake4MyCity).

In addition, ODC has promoted the signing of 15 operational partnerships with local and international structures such as Amazon web services, Google, UNDP, Fne, Giz, or Isahit. "The programs deployed for young people are very concrete and specific and Orange Digital Centre is giving itself the means to grant internships for their first professional experience. These internships allow you to benefit from a first concrete experience of the world of employment, which constitutes a significant advantage in the labor market", observes the marketing innovation & entrepreneurship manager of Orange Digital Centre. It should be noted that Orange Digital Centre has 2 delocalized sites in the universities of Yaoundé 2 (Soa) and Buea, apart from that of the central site in Douala-Akwa.

**EcoMatin of Thursday, March 2, 2023**